

PAPARAZI

Kapolresta Mataram Hadiri Apel Siaga Pengawasan Pada Pilkada Kota Mataram

Syafruddin Adi - MATARAM.PAPARAZI.ID

Nov 24, 2024 - 14:43



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., Apel Siaga Pengawasan dengan Tema “Kawal Pilkada, Demokrasi Terjaga” yang dirangkaikan dengan penertiban Alat Peraga Kampanye (APK) yang berlangsung di Lapangan Islamic Center NTB, Minggu (24/11/2024).

Hadir pada apel tersebut Komisioner Bawaslu NTB, Ketua DPRD kota Mataram, Dandim 1606/Mataram, Perwakilan Kejaksaan Negeri, Perwakilan Pengadilan Negeri Mataram, Asistens 1 Setda Kota Mataram, Ketua KPU dan Bawaslu Kota Mataram, serta Paslon Pilkada Kota Mataram, Kepala OPD terkait, Camat dan Lurah Se Kota Mataram.

Apel siaga Pengawasan ini merupakan Komitmen bersama dalam rangka melakukan pengawasan terhadap pelaksanaan Pilkada di kota Mataram agar berlangsung sukses, aman dan damai serta penuh integritas sehingga demokrasi selalu terjaga.

Saat ini proses pelaksanaan Pilkada telah memasuki masa tenang dimana seluruh Para Paslon tidak diperbolehkan melakukan kampanye dengan cara apapun. Demikian pula APK yang terpasang sebelumnya di tempat - tempat umum maka harus segera di tertibkan.

Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., kepada Media ini mengatakan agar Pilkada Kota Mataram berlangsung lancar maka perlu komitmen bersama semua pihak dan seluruh lapisan masyarakat.

Kita berharap di masa tenang ini seluh simpatisan, relawan, dan pendukung dari para Paslon dapat menghargai proses Pilkada dengan tidak melakukan pelanggaran dimasa tenang ini. Hal ini telah diatur dalam pasal 67 UU Pemilu bahwa masa tenang itu berlangsung 3 hari.

“Jadi mulai hari ini tanggal 24 hingga 26 November 2024 kita sudah masuk masa tenang. Seluruh aktivitas kampanye sudah tidak boleh lagi dilakukan,”terangnya.

Selaku Penanggung jawab Pengamanan dalam proses Pilkada Kota Mataram, Polresta Mataram tentu akan mendukung dan melakukan upaya agar situasi Keamanan dapat tercipta sebagai salah satu dasar dilaksanakan Pilkada serentak ini.

“Mari kita berdoa bersama semoga seluruh proses Pilkada dapat berjalan lancar sesuai harapan kita semua,”tutupnya. (Adb)